

42日間の長い夏休みが終わりました。例年になく暑い夏でしたが、有意義な日々を過ごせたでしょうか。運動部では、四国総体にバスケットボール女子、体操男女、テニス男女、柔道女子個人、相撲が出場し、全国大会にはバスケットボール女子、体操男女、テニス男女、相撲が出場しました。また、全日本吹奏楽コンクール県大会では中高合同での出場が銀賞、全日本合唱コンクール県大会では中高合同で出場し銀賞(四国大会出場)でした。1年生も、2・3年生に交じって出場するなど活躍していました。1年生の皆さん、来年も今年以上の活躍を期待しています。

## 2学期中間テスト

■9月28日(木)①②③

9月29日(金)①②

2日間で5教科(国・社・数・理・英)のテストを行います。毎日の授業を大切にするとともに、ワークブックやプリントなどを丁寧に仕上げ、計画的に学習に取り組みましましょう。

## 北稜祭(中高合同文化祭)

■9月9日(土)9:30~14:30(公開日)

今年度は、クラスや部活動の展示、バザーなど、ほぼコロナ以前の内容で開催いたします。1年生は、北館2階の教室で、地域探訪に関する展示を行います。保護者の皆様のご来場をお待ちしています。

・六万寺 ・石匠の里 ・イサムノグチ ・源平古戦場 ・石あかり ・ジョージナカシマ  
以上6つのエリアに分けて展示する予定です。



<地域探訪Ⅱ 1年1組 石の民俗資料館 >



<地域探訪Ⅱ 1年2組 イサムノグチ庭園美術館 >



<地域探訪Ⅱ 1年3組 ジョージナカシマ記念館 >